

Sale a la luz el número de la revista Nuevo Hospital correspondiente al mes de junio de 2024.

Presentamos un trabajo de Pordomingo Rodríguez y colaboradoras, enfermeras del Servicio de Urgencias, en el que se analizan las pruebas diagnósticas en el contexto de la monitorización respiratoria no invasiva. Gutiérrez Moreno, del Servicio de Pediatría del Centro de Salud Aranda Sur y Hospital Santos Reyes de Aranda de Duero (Burgos) y colaboradores del servicio homólogo del Complejo Asistencial de Zamora realizan un estudio prospectivo de casos de anquiloglosia. Monforte Porto, del Servicio de Psiquiatría y Salud Mental con colaborador del Centro de Salud de Corrales del Vino de la Gerencia de Atención Primaria de Zamora nos introducen en un interesante proyecto de humanización de la atención del delirium con abordaje integral (paciente y familia). Por su parte, Jerez Sánchez y colaboradores, del Servicio de Medicina Intensiva, aportan un estudio comparativo retrospectivo acerca de la efectividad de la vacuna frente al SARS-CoV-2 durante la pandemia. Ruiz Navarro y colaboradoras del Servicio de Ginecología y Obstetricia presentan los resultados de la inseminación artificial en el CAZA correspondientes al periodo 2021-22.

En el apartado de casos clínicos disponemos de un ejemplo de intoxicación por litio presentado por Pérez Martín, del Centro de Salud de Puerta Nueva, correspondiente a la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Zamora, junto a colaborador del mismo y colaboradoras del Servicio de Psiquiatría y Salud Mental. Molero Díez y colaboradores del Servicio de Anestesiología y Reanimación nos explica el manejo del paciente con mastocitosis desde el punto de vista de su Especialidad. Del mismo Servicio, Varela Crespo, junto a colaborador del Servicio de Radiodiagnóstico, exponen un caso de adhesiolisis epidural con Encefalopatía Inducida por Contraste. Serra Sánchez y colaboradores del Servicio de Medicina Intensiva presentan un síndrome de vena cava superior como manifestación de debut en el contexto de enfermedad oncológica y uno de botulismo alimentario. Hernández Vecino y colaboradoras del Servicio de Ginecología y Obstetricia aportan un ejemplo de corioangioma gigante.

Como siempre, en nombre del Comité Editorial de nuestra revista, expreso mi agradecimiento a los autores, porque con sus trabajos se hace posible que la misma siga existiendo. Asimismo, enviar mi habitual y cordial saludo al resto de miembros del CAZA.

Nicolás Alberto Cruz Guerra  
Director de revista Nuevo Hospital

EDITORIAL